

1年後の自分は・・・？

1月末から進路学習を進めています。今週で3回目の学習を終えましたが、どう感じていますか。

下表のように、今日は私立高校入試、そして公立高校推薦入試・特色選抜が目前に迫ってきています。多くの私立高校やすべての推薦入試・特色選抜では面接が行われるため、3年生の受検者は何度も面接練習をしたり、小論文が課される受検者は繰り返し作文練習に取り組んでいます。

みなさんが受験をするのは1年後です。1年はあっという間ですが、まだ十分に時間はあります。これからの取り組みが自分の進路選択の幅を広げていくことになります。進路に対するアンテナを高くし、自分で調べたり、先生に聞くなど自ら情報を求めていくことが必要です。1年後、「もっとやっておけばよかった」と悔やまないように、自分の生活態度を見つめ直し、毎日の授業と家庭学習を大切に、自分の手で自分の進路を切り拓いていきましょう。



<現3年生の高校入試に関する日程>

| | |
|----------------------|---------------------------------------|
| 2月10日（金） | 私立高校入試 （※合格発表は各私立高校によって違い、随時行われます） |
| 2月15日（水） 2月20日（月） | 公立高校推薦入試・特色選抜 合格発表（推薦入試・特色選抜） |
| 2月22日～24日 | 公立高校一般入試出願 |
| 2月28日～3月2日 | 公立高校一般入試志願変更 |
| 3月12日（日） 3月19日（日） | 公立高校一般入試（学力検査） 合格発表（公立一般入試） |



【一言日記の感想より】

- *今日の学活で入試の素点や推薦入試などについて勉強しました。実技教科はとても大切だということが分かりました。テストもがんばりたいです。
- *進路にはいろいろあって大変だなと思いました。自分の道をしっかり選べるように、たくさん話を聞いて選びたいです。
- *進路学習をしました。受験にもいろいろあって、どこを目指すにしても、普段の生活からすべてつながっているのだと思いました。
- *高校とか就職なんてまだ先の話だと思ってしまっていたけど、今が重要なんだなと思いました。色々見直す良い機会になったと思います。大変だけど、今からできることをコツコツ頑張りたいです。
- *これまで進路学習をしてきて、不安と焦りが積もりました。今のままではだめだと改めて気づいたので、今後の生活や学習面を見直して改善しようと思いました。

